

Des représentants du gouvernement vénézuélien se réunissent avec le Groupe International de Contact



Caracas, 21 mars (RHC)- Les vice-ministres des Affaires étrangères du Venezuela, Ivan Gil et Félix Placencia se sont entretenus à Caracas avec la délégation du Groupe International de Contact qui a à sa tête l'Union Européenne et l'Uruguay.

La rencontre a eu lieu dans le cadre de la volonté de dialogue promue par le président légitime du Venezuela, Nicolás Maduro.

On a appris aussi qu'un échange de représentants a eu lieu entre la Russie et les États-Unis pour aborder la situation vénézuélienne.

Le vice-ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Ryabkov, et le représentant spécial étasunien Elliot Abrams, ont conversé à Rome. Au terme de leur rencontre, ils se sont bornés à reconnaître son utilité et ils ont réaffirmé leurs positions divergentes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/186420-des-representants-du-gouvernement-venezuelien-se-reunissent-avec-le-groupe-international-de-contact>



Radio Habana Cuba